

尾身氏「第8波は第7波以上か」「行動制限を含め早急に議論を」

10/13 毎日新聞

政府・新型コロナウイルス感染症対策分科会が13日開かれ、厚生労働省が示した新型コロナとインフルエンザの同時流行対策について了承した。会合後に記者会見した尾身茂会長は「流行『第8波』は第7波以上の高い波になると言われている」と指摘。感染拡大時の行動制限を含めた対策のあり方について、早急に議論をすべきだとの見解を示した。

分科会では業種別ガイドラインについて、マスクを着けなくてもいい場面を明示するなど、最新の情報での見直しを促すことも合意した。

尾身氏は新型コロナの現状について、ドイツやフランス、シンガポールなどで感染拡大が起きていると説明。例年冬に流行していることなどを考慮すると、これまで以上の波になる可能性が高いと説明した。

一方でインフルエンザについては、北米で流行が始まっているものの、日本でどの程度流行するかは不透明という。

新型コロナ感染者だけでもかなりの数が想定され、医療負荷がかかるという分科会委員の意見を紹介。緊急事態宣言やまん延防止等重点措置を発令しにくくなっている現状で、どのような実効性の高い対策が取れるのか、検討する場を設けるべきだと強調した。(共同)

今日のyoutube紹介下線をクリック

●1~2回目ワクチン接種は年内に 従来型の供給終了へ

<https://news.yahoo.co.jp/articles/264e3f084005e6b563e2be0ef9a8ab02f7594031>

●生後半年~4歳以下への接種開始 10月下旬から 計3回を予定 無症状の人向けの無料検査は10月で終了《新潟》

<https://news.yahoo.co.jp/articles/bd8a67c2099327f9d71e07ae7fa4f22b03dd1979>

●「BA.5」ワクチンあるのに「BA.1」ワクチン打つ？ 湯崎知事「国がきちんと判断示すべき」 広島

<https://news.yahoo.co.jp/articles/fb85f5fed35bfb064ef01a02397d59c6be15342c>

●クルーズ船感染者対応で菅前総理が表敬訪問 未知のウイルスと闘った医師や看護師らの功績を讃え、改めて感謝 藤田医科大学岡崎医療センター

<https://news.yahoo.co.jp/articles/f47272e60de7757eaf7cecc5d44b0e29cacc4059>

●大型イベント目白押し 玉城知事「ワクチン接種で感染対策を」

<https://news.yahoo.co.jp/articles/43cf036fda88c519e668863ea69a9ab1e9769867>

●【感染した時の対処法】コロナ？インフルエンザ？か分からない時 見てね

<https://www.youtube.com/watch?v=ivbUmypwqDo>

●【過去一】驚愕の数字が出ていた！アドバイザーボードのこの現状は、どう考えているのか？

<https://www.youtube.com/watch?v=dVxHmaV045U>

今日のPDF紹介下線をクリック

●[コロナと同時流行、検査なしでインフル診断も 医療関係者「乱暴だ」](#)

●[新型コロナ 8割おじさん・西浦教授が対策緩和で恐れる「関連死」](#)

●[新型コロナ 自宅療養で命を失わないために必要なこと](#)